



## **Interpellation Nr. 257 2004/2009**

Eingang Stadtkanzlei: 16. März 2007

### **Eine Luxus-Homepage für den privaten Quartierverein BaBeL?**

Das Projekt BaBeL, in der Vergangenheit eine bislang schon gut alimentierte linksgrüne Spielwiese und im wesentlichen nichts anderes als ein staatliches Beschäftigungsprogramm für Sozialarbeiter und andere Berufsgattungen zwecks Unterbringen der eigenen Leute, hat noch einen Zacken zugelegt. Seit Februar 2007 hat es neu auch eine Homepage ([www.babelquartier.ch](http://www.babelquartier.ch)).

Wer einen Blick darauf wirft und sich selber schon mit diesen Fragen herumgeschlagen hat, erkennt sofort: Da wurde nicht gekleckert, da wurde geklotzt. Grafisch äusserst aufwendig gestaltet und inhaltlich gut durchdacht. Zweifellos eine technisch und grafisch hochstehende und teure Homepage. Aber auch ein Paradebeispiel, dass bei der Stadt Geld offenbar keine Rolle spielt und wirtschaftliche Überlegungen als Letztes gestellt werden.

Möglich machen dies die vielen Kässeli und Unterkässeli, bei der wohl kaum einer der Grossstadträte einen genauen Überblick hat. Damit entziehen sie sich auch der politischen Kontrolle, und damit ist die Verwendung dieser Kässeli dem Gutdünken von Chefbeamten und Stadträten ausgeliefert. Bezeichnend war auch, dass bei Nachfragen bei den zuständigen Chefbeamten sofort geblockt und gemauert wurde und man jegliche Informationen und Auskünfte zu dieser Homepage verweigerte.

Wir von der SVP möchten wenigstens in diesem Bereich Transparenz schaffen und bitten deshalb den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen, da dies leider auf dem informellen Weg (direkte Anfrage an die Verantwortlichen) nicht möglich war:

1. Gesamtkosten für die Homepage?
2. Corporate Design für die Homepage?
3. Anzahl geleistete Stunden von Mitarbeitern der städtischen Verwaltung für die Erstellung und Projektleitung der Homepage?
4. Wer hatte die Projektleitung inne und wer hat die Homepage erstellt?
5. Sind sonst noch Öffentlichkeitsprojekte in der Pipeline oder geplant, was wären deren Kosten?

6. Was kostet es, die Homepage [www.babelquartier.ch](http://www.babelquartier.ch) zu warten?
7. Soll die Homepage [www.babelquartier.ch](http://www.babelquartier.ch) weiter ausgebaut werden? Wie hoch sind die geplanten Kosten für den weiteren Ausbau?

Die SVP-Fraktion bittet um eine vollständige Beantwortung der Fragen.

Yves Holenweger  
namens der SVP-Fraktion